MSG Altendiez/Diez-Freiendiez		
15.01.2017	D-Jun.	Koblenz-Asterstein
Futsal HKM	Kreis Koblenz/Rhein-Lahn	Platz 1 und 6

Futsal Hallenkreismeister 2017

Nachdem in vergangenen 2 Jahren mangels Vereinen und auch Interesse im Rhein-Lahn Kreis keine Hallenkreismeisterschaften mehr stattfanden, die MSG aber trotzdem als einziger gemeldeter Verein an den Hallen-Rheinlandmeisterschaften teilnehmen konnte, musste und wollte man dieses Jahr im Interesse der Spielerinnen in einem anderen Kreis starten. Danke an den Kreis Koblenz für diese Möglichkeit.

Unsere D-Juniorinnen nahmen mit 2 Mannschaften an den Futsal Hallenkreismeisterschaften 2017 im Kreis Koblenz teil und holten sich mit der 1. Garnitur mit 18 Punkten und 17:1 Toren aus 6 Spielen souverän den Titel, vor der JSG Immendorf (11 Punkte) und dem FV Rübenach (10 Punkte).

Das 2. Team der MSG spielte im Gegensatz zum 1. Turnier in Rüdesheim leicht verbessert und kam am Ende mit 4 Punkten auf den 6 Platz, wobei sogar eine bessere Platzierung möglich gewesen wäre.

Torschützenkönigin der Futsal HKM wurde unsere Lisa Kilian mit 10 Turniertreffern, die damit mehr Tore erzielte als jedes andere Team insgesamt. Weiterhin trafen für die MSG Marla Klein (5), Isabella Buss (2), Milena Edelhoff und Lenja Mongelluzzi.



H.v.l.: Trainer Sascha Baier, Paulina Knoke, Marla Klein, Eila Bassin, Isabella Buss, Lisa Kilian, Anne Buss, Milena Edelhoff, Co-Trainerin Sarah Kolter

V.v.l.: Lenja Mongelluzzi, Hanna Kilian, Leona Kraus, Dio Ide, Jilissa Rump, Emelie Otto, Laura Götsch

Die einzelnen Partien im Überblick: MSG I – MSG II 2:1

MSG I – JSG Immendorf II 6:0 MSG II – FV Rübenach 0:3 MSG I – JSG Immendorf 5:0 MSG II – MSG Moselbogen 1:0 MSG II – SF Höhr-Grenzhausen 0:1 MSG II – SF Höhr-Grenzhausen 1:0 MSG II – JSG Immendorf 0:4 MSG II – JSG Immendorf II 0:0



Ein kleiner Freudentanz durfte nicht fehlen: Humba humba humba täterä...



Alle 7 Teams bei der Siegerehrung

Riesen Kompliment an alle 14 Spielerinnen für die guten Leistungen und Glückwunsch zum Titel und der damit verbundenen Teilnahme an den Futsal Rheinlandmeisterschaften am 11.02. in Westerburg. Und natürlich gilt unser Dank auch an unseren Eltern, die allesamt dabei waren.

Ein Bericht von Sascha Baier